



> Cliquez ici pour voir la page de l'article

echos d'eco

Dieppe

Coup de jeune aux chantiers navals

Le pôle naval du Pollet, à Dieppe, sera complètement revu et corrigé pendant l'année. Après que le syndicat mixte du port, présidé par Alain Le Vern, a racheté le site auprès de la chambre de commerce et d'industrie dieppoise (pour 560 000 ?), il est désormais question de réhabiliter les locaux très vétustes, où est installée notamment l'entreprise Manche industrie marine (MIM), spécialisée dans la réparation navale. Le budget consacré au projet s'élève à 1 M? et consistera en la réparation ou la démolition des bâtiments. Les chantiers du Cap Fagnet, installés plus récemment, profiteront eux aussi de ce renouveau.

Les artisans de la

Capeb reçus à l'Elysée

Les artisans du bâtiment souffrent de la situation économique. D'où une

rencontre demandée au Président de la République. « *J'ai pu présenter nos mesures pour sauver le secteur de la construction. Le président de la République a semblé très intéressé par notre proposition de prêt rénovation énergétique (PERL), ainsi que par l'idée d'utiliser les emplois d'avenir sur le programme Habiter Mieux*, rapporte Patrick Liébus, président de la Capeb. *Sur les questions essentielles pour notre secteur, à savoir la TVA à 5 % pour la rénovation des logements ou l'exclusion du secteur du bâtiment du régime des auto-entrepreneurs, nous avons été écoutés. L'avenir dira si nous avons été entendus ! Dans tous les cas, nous restons mobilisés et le combat continue !* » Et le président d'ajouter que les artisans attendent beaucoup de l'annonce relative au plan énergétique qui devrait avoir lieu dernière quinzaine de mars. « *Avec 500 000 logements à rénover, nous avons effectivement besoin d'avoir les moyens de cet objectif ambitieux* ». »

Schneider se déplace

La première pierre de la future

plateforme logistique de Schneider Electric a été posée hier après-midi sur la zone d'activités du Long-Buisson à Guichainville (Eure). Il ne s'agit pourtant pas d'une nouvelle implantation d'entreprise sur la zone franche. Le fabricant de matériel électrique et spécialiste mondial de la gestion d'énergie va tout simplement déplacer son centre logistique de Nétreville, devenu obsolète. Mais ce transfert ne va générer aucune embauche nouvelle. Il permet néanmoins de pérenniser les deux cent soixante-dix emplois de cette société qui aurait pu voir ailleurs si l'herbe était plus verte. Schneider Electric va donc profiter des avantages de la zone franche, mais « *ce n'est pas du tout un effet d'aubaine* précise Hervé Dutoit, le directeur du centre logistique d'Evreux. *Nous voulions rester proches du site actuel.* »